

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Sosialisasi Keamanan dan Ketertiban di Kp. Pasirdoton

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Apr 24, 2024 - 11:16



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Sosialisasi Keamanan dan Ketertiban di Kp. Pasirdoton

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR – Dalam upaya memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan keamanan lingkungan, Bripka Eko Priyantono selaku Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Polsek Cidahu, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, pukul 09.30 WIB, bertempat di Kp. Pasirdoton, Rt.04/02, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dihadiri oleh warga setempat serta melibatkan berbagai elemen masyarakat dengan tujuan utama mengedukasi dan menyampaikan berbagai

himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Hal ini menjadi penting mengingat meningkatnya kasus pencurian kendaraan dan barang-barang di wilayah tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, Bripka Eko Priyantono memberikan beberapa poin sosialisasi yang mencakup pentingnya kerjasama sosial dan pengawasan lingkungan, strategiantisipasi penyakit menjelang musim hujan, serta cara-cara pencegahan terhadap perdagangan orang. Ia juga menekankan pentingnya koordinasi yang baik dengan pihak kepolisian setempat untuk mengatasi segala bentuk pelanggaran hukum atau gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

“Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka,” ungkap Bripka Eko.

Sebagai tindak lanjut dari kegiatan ini, Bripka Eko Priyantono juga menyampaikan kontak yang dapat dihubungi oleh masyarakat Desa Pasirdoton apabila mengalami atau menyaksikan adanya gangguan keamanan.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib, serta mendapatkan respons positif dari warga Desa Pasirdoton. Berbagai momen dari kegiatan ini juga telah didokumentasikan sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kegiatan.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menyatakan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan untuk memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi di lingkungan mereka.